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Protokoll  

zur Sitzung des Ortschaftsrates Oppin 
in öffentlicher Sitzung 

 
Datum: 17.04.2023     Zeit:  18.00 – 18.55 Uhr 
 

Ort: Freiwillige Feuerwehr Oppin 
  

 
anwesende Mitglieder Ortschaftsrat:  

Behr, Jürgen  

Däumler, Lutz (ab 18.05 Uhr) 

Kirsten, Harry 

Leiter, Michaela 

Peschek, Andre 

Zabel-Schulz, Ilka  

 
 
anwesende Gäste: 

Bär, Frank 

Krake, Annett 

Gonschorek, Ralf 

 

 

Tagesordnung der öffentlichen Sitzung 
 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung   

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit   

3. Bestätigung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung 

4. Bestätigung des Sitzungsprotokolls öffentlicher Teil vom 13.03.2023 

5. Einwohnerfragestunde 

6. Informationen der Ortsbürgermeisterin 

7. Anfrage der Ortschaftsräte 

8. Sonstige Informationen / Anfragen 

 

Ortsbürgermeisterin    Protokollant/in  

Michaela Leiter     Ilka Zabel-Schulz 
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1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 

Frau Leiter eröffnet die öffentliche Sitzung und begrüßt die anwesenden Gäste und 

Ortschaftsräte. 

 

2. Feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der Anwesenheit 

und Beschlussfähigkeit 

Die ordnungsgemäße Einberufung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit mit 

6 Stimmen werden festgestellt. 

 

3. Bestätigung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung 

Die Tagesordnung wird durch die anwesenden Ortschaftsräte bestätigt. 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 6  Nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 

 

4. Bestätigung des Sitzungsprotokolls öffentlicher Teil vom 13.03.2023 

Das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 13.03.2023 wird durch die anwesenden 
Ortschaftsräte bestätigt. 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 6  Nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 

 

5. Einwohnerfragestunde 

Herr Bär: 

Noch keine Antwort von Herrn Halfpap bzgl. Sachstand Bauvorhaben Lindenallee, 

auch auf das Schreiben ist bisher keine Reaktion erfolgt.  

➔ Herr Däumler ruft Herrn Halfpap persönlich an. 

Vorort-Termin wg. Teer erfolgt mit Herrn Kupski (Vorsitzender Bauausschuss) → 
soll sich eine Fachfirma ansehen 

 

Frau Krake: 

Stellt Projekt „Mein Baum für Oppin“ vor, müsste wahrscheinlich an Bauhof / 
Grünflächenamt bei der Verwaltung angegliedert werden. 

Dem Ortschaftsrat wurde die entsprechende E-Mail von Frau Krake zur 

Information weitergeleitet. 

 

Existiert ein Plan für ausgewiesene Pflanz- oder Ersatzflächen? 
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Anfrage an Verwaltung, ob Plan so umsetzbar oder ob es in Landsberg bereits ein 

ähnliches Projekt gibt 

 

➔ Vorschlag: 

Herr Däumler leitet E-Mail von Frau Krake an Herrn Halfpap weiter zur 

fachlichen Prüfung → ggfs. Beschlussvorlage für Stadtrat im Nachgang. 

 

Zum Thema Lindenallee: 

Herr Däumler hat Frau Faulstich vom Landkreis angeschrieben, bisher jedoch 
noch keine Antwort erhalten.  

Herr Halfpap wollte Landkreis zum Sachstand anfragen – liegt hier ein Ergebnis 

vor? 

 

Herr Gonschorek 

Erdbeerfeld an der Feuerwehr – wenn gepflückt wird, wo soll geparkt werden? 

➔ Frau Leiter fragt bei Frau Riedel in Landsberg nach, ob entsprechender 
Antrag für Parkflächen eingegangen ist 

Stand LkW-Umfahrung Gutenberger Str.  

➔ Herr Behr fragt bei Fa. Steinhoff nach, wenn er Spenden für das Parkfest 

sammeln geht 

 

6. Informationen der Ortsbürgermeisterin 

Die bestellten Geschwindigkeitsanlagen sind bereits seit Ende Februar da. Es 
fand heute (am 17.04.2023) um 14.00 Uhr ein Termin mit Herrn Sperling, Frau 

Lorenz und Frau Leiter in der Gutenberger Str. statt, um den Standort 
festzulegen. 

Der weitere Standort in der Alten Hauptstr. am Kindergarten wurde ebenfalls 

besichtigt.  

An der Feuerwehr findet ein Austausch statt. 

 
Die bestellten Bänke sind auch da. Die Aufstellung derzeit noch nicht möglich, da 
noch kein Haushalt und somit keine Ausgaben erfolgen dürfen. 

 
Der Jugendclub bekommt neuen Vorsitzenden: Luca Hartmann. 

 
 

Es liegt ein Schreiben des Ortsverein Maschwitz vom 16.04.2023 vor, für die 
Feierlichkeiten zum 20jährigen Bestehen des Vereins werden 1.500,00 € für die 
Vereinsarbeit beantragt. 
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➔ Die Abstimmung erfolgt im nichtöffentlichen Teil der Sitzung4 

 

7. Anfragen der Ortschaftsräte 

keine 

 

8. Sonstige Informationen / Anfragen 

Herr Gonschorek: 

Im Park erneute Schmierereien an der Parkbühne, Person ist bekannt, Fotos 
liegen vor 

➔ Anzeige durch Herrn Gonschorek / Info kommt 

Bühne wäre wieder zu streichen, die Arbeiten würde Herr Gonschorek 

übernehmen, aber die Farbe muss durch Verwaltung bezahlt werden 

Geländer vorm Parkfest – Reparatur? 

Frage an Verwaltung: Reparatur vor Parkfest möglich 

 

Termine der Feuerwehr / Feuerwehrförderverein: 

Weihnachtsmarkt am 16.12.2023 (14 - 18 Uhr) 

20.01.2024 Neujahrsfeuer 

30.04.2024 Osterfeuer 

31.08.2024 Sommerfest 

 

 
  

      

Ortsbürgermeisterin    Protokollant/in  
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Anlage zum Protokoll  

 

aus der Sitzung des Ortschaftsrates Oppin vom 17.04.2023 - öffentlicher 
Teil  

 

keine 

 

 

       
Ortsbürgermeisterin    Protokollant/in  

 


